



ASSEMBLÉE NATIONALE

15ème législature

Dépistage au coronavirus covid-19 dans les Ehpad

Question écrite n° 28295

Texte de la question

M. Éric Ciotti interroge M. le ministre des solidarités et de la santé sur le nombre de résidents en Ehpad et le nombre de personnels intervenant au sein de ces structures ayant fait l'objet d'un test de dépistage au covid-19 depuis le 1er mars 2020.

Texte de la réponse

Environ 610 000 personnes résident en établissements d'hébergements pour personnes âgées dépendantes (source DREES 2020). La politique de dépistage dans ces établissements s'est intensifiée avec le dépistage systématique de tous les personnels et de tous les résidents dès l'apparition d'un premier cas positif, le déploiement progressif de vastes opérations de tests et l'engagement d'une campagne de dépistage conformément à l'annonce du ministre des solidarités et de la santé du 5 avril. Un suivi national de déploiement de cette campagne de dépistage a été mis en place, retraçant donc les tests réalisés depuis la diffusion des instructions aux agences régionales de santé le 7 avril. Selon les données consolidées concernant ces campagnes, au 29 avril, plus de 50 000 personnels avaient été testés depuis le 7 avril, dont 5 200 positifs, soit 10,3 %.

Données clés

Auteur : [M. Éric Ciotti](#)

Circonscription : Alpes-Maritimes (1^{re} circonscription) - Les Républicains

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 28295

Rubrique : Dépendance

Ministère interrogé : [Solidarités et santé](#)

Ministère attributaire : [Solidarités et santé](#)

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [14 avril 2020](#), page 2779

Réponse publiée au JO le : [6 octobre 2020](#), page 6931